

que peregrinacion de el Rey

Carta segundia en la que se explica
que la expedicion de Pedro de Alvarado
y sus tropas se dirigen a la Ciudad
de Méjico con el fin de conquistarla
y someter a su soberano. Se detallan
los preparativos realizados por los
expedicionarios, incluyendo la
organización de tropas, la construcción
de fortificaciones y la recolección
de suministros. Se menciona
también la llegada de don Francisco
de Montejo como aliado y la
intención de unir fuerzas para
atacar la capital del imperio azteca.
Se incluye una carta dirigida al
rey de Méjico, en la que se le pide
que no se oponga a la invasión
y se le ofrece la paz si se rinde.
Finalmente, se menciona la
llegada de don Pedro de Alvarado
a la Ciudad de Méjico y su victoria
sobre las fuerzas aztecas.

